

連邦政府・管轄州政府による発表（6月10日付）

【1 ノバスコシア州】

（10日）州政府関係者による記者会見の要旨、以下のとおり。

- ノースウッドを含む、全ての長期介護施設で、現状感染者数がゼロになり、喜ばしいニュースである。
- 6月15日付で、長期介護施設、地域サービス省から認可された施設への訪問が許可される。訪問者は2名までで、屋外で対人距離を保った面会となる。
- 複数のデータ元の乖離の問題が解決された。今後は、パノラマという、公衆衛生情報システムのデータが公表される。本日新規患者がゼロにかかわらず、患者総数が1061名と1名増えているのは、現在他州に住む、ノバスコシア出身者が1名加えられたためである。
- 6月5日のビジネスの再開、先週の人種差別抗議デモを受けて、今後の数週間の結果が、緩和政策の判断に重要な時期となる。

（政府発表）6月15日付で、長期介護施設・障害者施設への訪問が許可。

Province Easing Visitor Restrictions in Long-Term Care, Homes for Persons With Disabilities

<https://novascotia.ca/news/release/?id=20200610004>

【2 ニューブランズウィック州、プリンスエドワードアイランド州、ニューファンドランド・ラブラドール州】

ニューブランズウィック州

（10日）Public Health reported four new cases of COVID-19 today, all in Zone 5 (Campbellton region).

Four new cases of COVID-19; Zone 5 remains orange

https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/corporate/promo/covid-19/news/news_release.2020.06.0337.html

ニューファンドランド・ラブラドール州

（10日）Details about the reopening of campsites and using the Provincial Parks Campsite Reservation Service during camping season.

Public Advisory: Minister Davis Provides Update on Reservations for Provincial Parks

<https://www.gov.nl.ca/releases/2020/tcii/0609n01/>